

weil uns Mission am Herzen liegt



MISSIONSZENTRALE

NEUBAU



To All Nations

MEIN BEITRAG

weil mir Mission am Herzen liegt

Bei To All Nations setzen sich täglich 140 Missionare in über 30 Ländern ein. Damit wir noch mehr Missionare aussenden und besser begleiten können, brauchen wir dringend neuen Raum in der Zentrale.

Die Missionszentrale soll einfach, frisch und funktional gebaut werden. Wir planen 2020 mit dem Bau zu beginnen, wenn ein Startkapital in Höhe von 500.000 € zusammenkommt. Insgesamt benötigen wir 4,2 Mio. €.

Eine einmalige Spende

Jeder Beitrag trägt zu dem Gelingen des Projektes bei und fördert die weltweite Missionsarbeit.

Regelmäßige Unterstützung

Wir suchen 1.000 Unterstützer, die uns mit 25 € im Monat unterstützen.

Darlehen

Sie können uns mit einem zinslosen Darlehen über einen Zeitraum von 5 Jahre oder länger unterstützen.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Investieren Sie heute in Mission:

Verwendungszweck

20-731-00 Neubau Missionszentrale

Kreissparkasse Mayen

IBAN: DE38 5765 0010 0098 0278 73

To All Nations e.V.

Ehrental 2-4

53332 Bornheim

+49 2222 701-100

www.to-all-nations.de

info@to-all-nations.de

